

Grußwort Bürgermeister

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Sportfreunde!



Weltmeisterschaft im Schlittenhunderennen 2016, eine hohe Wertschätzung und gleichzeitig eine große Herausforderung für unseren Rennort.

Nachdem wir vor 10 Jahren die erste Weltmeisterschaft im Schlittenhundesport auf deutschem Boden ausrichten durften haben wir erneut den Zuschlag erhalten. Das bedeutet für uns eine große Wertschätzung.

Gemeinsam mit dem Schlittenhundesportclub Thüringen werden wir uns dieser Aufgabe stellen und ich kann Ihnen versprechen, wir werden alles tun damit dieses Rennwochenende ein unvergessliches Erlebnis für Sie wird.

Was zeichnet unseren Rennort aus damit die besten Musher der Welt voller Erwartungen zu uns kommen und ihre Kräfte messen?

- Eine prädestinierte Lage auf dem Rücken des Thüringer Waldes direkt am Rennsteig
- Großes Engagement und aufopferungsvolle Arbeit aller Organisatoren, Helfer und Einwohner unseres Ortes
- 20 Jahre hochkarätigen Schlittenhundesport (WM, EM, Deutsche Meisterschaften)
- Anspruchsvolle und bestens präparierte Strecken in den Wäldern um Frauenwald, die den Mushern ihr ganzes Können abverlangen und Hund und Mensch an die Leistungsgrenze treiben

Der Ort Frauenwald liegt auf 800 m Höhe, so dass wir von einer Schneesicherheit und bester Witterung ausgehen können.

Wir laden alle Zuschauer aus nah und fern recht herzlich zu uns ein.

Erleben Sie hautnah sportliche Wettkämpfe und genießen Sie die Frauenwalder Gastfreundschaft.

Ich kann Ihnen versprechen, an diesem Wochenende haben wir mehr Hunde im Ort als Frauenwald Einwohner zählt.

Getreu unserem Motto:

„Wem Alaska zu weit ist und der Nordpol zu kalt, der kommt zum Schlittenhunderennen nach Frauenwald.“

Ich wünsche allen Akteuren mit ihren vierbeinigen Freunden sportlich, faire Wettkämpfe und eine unfallfreie Fahrt.

Möge der Beste gewinnen!

Bis bald in Frauenwald!

Good Mush!

Frank Amm

Bürgermeister
Gemeinde Frauenwald